

LOT 12

DESCRIPTION



L'un des trois lots de coin situés à l'intersection des rues Du Boisé et Du Plein-Air, ce lot est un point focal du projet et la maison construite ici doit le refléter. Surélevé par rapport à la route, il offre une vue panoramique sur les espaces verts environnants. L'arrière-cour orientée vers le sud, parmi un mélange de pruches, d'érables, de chênes, entre autres, offre une excellente exposition au soleil. Profitez de l'intimité offerte par un emplacement près du cul-de-sac.

One of three corner lots located at the intersection of Du Boisé rd. and Du Plein-Air rd., this lot is a focal point of the project and the home built here shall reflect this. Perched above the road, it offers a panoramic view of surrounding green spaces. The south facing backyard with a mix of hemlocks, maple, oak, and others, provides great sunlight exposure. Enjoy the privacy of being located near the end of the cul-de-sac.

TAILLE DU LOT/LOT SIZE:
ENTRÉE/DRIVEWAY:
SERVITUDE:

30,235 ft² [0.69 ACRE] / 2809 m²
SIMPLE / SINGLE
AUCUNE / NONE



WELL



SEPTIC